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Der Distriktsvorstand informiert
Hallo liebe Funkfreunde,
seit Donnerstag verzeichnen wir einen eklatanten Missbrauch des Rufzeichens DLØTHR 
verbunden mit einer dem Distriktsvorstand unterstellten Falschmeldung gerichtet gegen 
den Thüringencontest unter Bezug auf die Ereignisse in Amerika. Es erfolgte die 
Einspielung einer Mail ins Packet-Netz ausgehend von DBØLPZ in DBØERF. Ich bedanke 
mich bei DL3AMA, DL3AMI und DL6IM, die mit ihren Dementis und logistischen 
Möglichkeiten, diesen Angriff auf den Distrikt Thüringen abwehrten. Die 
Regulierungsbehörde wurde noch am Donnerstag Abend über den Vorgang informiert und 
gebeten rechtliche Schritte einzuleiten. Darüber hinaus habe ich den DV von Sachsen OM 
Lothar, DL9PM, informiert und um Stellungnahme ersucht.
Liebe Freunde, der Missbrauch eines Rufzeichens und bewusste Falschinformation im 
Namen eines Distriktsvorstandes ist ein schweres Vergehen. Ich rufe alle Funkamateure 
auf allen begründeten Verdachtsmomenten nachzugehen und diese der RegTP zu 
melden. Wehret den Anfängen derartigen Handelns.
Herzlichen Dank allen Contestern heute, die durch ihre Teilnahme bewiesen haben, dass 
uns unser Contest ein Bedürfnis ist.

+++
An alle Ortsverbandsvorsitzenden "X"; VFDB BVV, Z83, Z88, Z90; Vorstandsmitglieder; 
Referenten; RegTP ASt Erfurt, Herr Trojan; Mitarbeiter in den Referaten; AMPACK THR; 
IG INS; Gäste
Einladung zur Herbstversammlung 2001 Distrikt Thüringen
Liebe YL, XYL, lieber OM, hiermit möchte ich Sie zur diesjährigen Herbstversammlung des 
Distriktes Thüringen am 13.10. in Mühlberg, Gaststätte Schützenhof, herzlich einladen. 
Beginn 10:00 Uhr, Ende ca. 16:00 Uhr.
Tagesordnung:
Begrüßung und Ehrungen DL2AVK
Rechenschaftsberichte der Vorstandsmitglieder DL2AVK, DL2AXJ, DL1Al, DGØOPD
Berichte der Referenten DL5AOJ, DK4RC, DL2APJ, DL8AWJ, DO1ARA, DGØOHS, 
DGØOHN
Amateurfunk aus Sicht der RegTP
Bericht des Kassenprüfers DL1RND
Bestellung des Haushaltsausschusses
Mittagspause
Grosse Aussprache zu anstehenden Aufgaben und Problemen
Informationsvortrag über die Versicherung der DARC-Mitglieder DL2AVK
Abschlussbericht der AG Strukturentwicklung DM3BJ
Thüringencontest und Wettbewerbe DL5AOJ/DK4RC
Informationsbericht ATV in THR DL2ARH
Auf der Rückseite finden Sie meine Stellungnahme zu einigen Themen und Problemen, 
die im OV beraten werden sollten. Anträge auf finanzielle Unterstützung von Projekten 
bitte an Peter, DL2AXJ. Ich ersuche alle Eingeladenen ihre Teilnahme zu ermöglichen, in 



dringenden Fällen einen Vertreter mit der Wahrnehmung der Interessen beauftragen. 
Absolute Ausnahme sollte entschuldigtes Fehlen sein. Die Versammlung ist öffentlich, 
Gäste willkommen.
Ich wünsche eine gute Anreise.

+++
Hallo liebe Funkfreunde,
wie bisher nutze ich die Rückseite der Einladung zur Information über Themen und 
Probleme und gehe davon aus, dass sie in den  OVen beraten werden.
Zunächst möchte ich allen danken die sich im DARC engagieren, ein Ehrenamt ausüben 
und die Organisation von Veranstaltungen übernahmen. Hier sind zu nennen das AFU-
Treffen THR (X21), das Kyffhäuser-Treffen (X07), die Veranstaltung der UKW-Contester 
(X32) und das Luisenturm-Treffen (X24); auch das SysOp-Seminar des VUS-Referates - 
DK4RC ist wichtiger Bestandteil des Vereinslebens.
Erneut will ich werben für unser Thüringen-Diplom und für eine Mehrung der Teilnahme 
am samstäglichen Thüringen-Rundspruch (19:30 Uhr) TNX Uwe, DL2APJ. Wir alle haben 
hier eine ausgezeichnete Möglichkeit unseren Mitgliedern wichtige Dinge mitzuteilen.
Die mir gestellten Nachfragen zu den verschiedensten Problemen aber lassen darauf 
schließen, dass es lnformationsdefizite in den OVen gibt. Manchem OM habe ich gesagt, 
dass seine Teilnahme an der OV-Versammlung und an einem Contest oder die 
Weitergabe seiner Kenntnisse im Rahmen der Ausbildung uns allen gut täte. Andererseits 
bitte ich alle OVVe die wöchentlichen Informationen zu vermitteln und aber auch durch 
eigne Beiträge den Rundspruch zu bereichern.
Zu den Leistungen der OVe in den Wettbewerben hat der DV Stellung genommen. Den 
OV-übergreifenden Einsatz werden wir weiter favorisieren. Mit DAØHQ und DLØGTH hat 
Thüringen bundesweit eine gute Stellung. Diese Spitzenleistungen sind aber nur möglich 
Dank der Wettbewerbsteilnahme weiterer Clubstationen und OM unserer OVe.
Mit der RegTP gibt es in Fragen des Amateurfunks eine gute Zusammenarbeit. Die 
Zuteilung von Calls mit einstelligem Suffix wird vom DARC dringend weiter verfolgt. 
DM3BJ wird den Abschlussbericht der AG Strukturentwicklung geben. Daraus lernend will 
der DV einen Haushaltsausschuss berufen, um den Entscheidungen zur Vergabe der 
finanziellen Mittel durch mehr Informationen zu den geförderten Projekten eine weitere 
Grundlage zu geben. Dazu bin ich im Gespräch mit DM2CKK, DL3AMI, DL3GM und 
DL4AKW. Möchte hier noch jemand mittun ? Bitte melden.
In unserer Aussprache sollten wir auf die Situation in der Ausbildung zu sprechen 
kommen, alles was geleistet wurde bewerten wir positiv und den Ausbildern ein herzliches 
Dankeschön. Eine landesweite Bewegung mit Seminaren ist leider nicht gelungen ! Gibt 
es ein Interesse in diesem Jahr noch ein Seminar durch zuführen (z.B. Cursdorf)?
Nun müssen wir noch über das AFU-Treffen 2002 sprechen, welcher OV ist Gastgeber? 
Es können sich auch OVe zusammen tun. Hier bitte ich dringend um Vorschläge.
Der Distriktsvorstand favorisiert die Bildung einer IG ATV THR. Zu ATV habe ich DL2ARH 
um einen Beitrag in der Aussprache gebeten. Mit der Förderung von ATV-Projekten soll 
Interessenten ein Betätigungsfeld eingeräumt werden. Auch andere IGs, beispielsweise 
QRP, sind denkbar und sollten besprochen werden.
Aus gegebenem Anlass, orientiere ich alle OVVe erneut auf die Fragen der Versicherung 
unserer Mitglieder (in der OV-Mappe enthalten), dazu will ich einige Bemerkungen 
machen. Falls das nicht ausreicht bin ich auch bereit eine OVV-Schulung zu diesem 
Thema zu planen. Bitte teilt mir Eure Wünsche dazu mit.



73 de Gerhard, DL2AVK

Hallo,
auf Grund der letzten Ereignisse und der Dinge die uns wohl auch noch bevorstehen, 
müssen wir leider unsere geplante Reise nach Midway, KH4, erst einmal absagen. Selbst 
wenn man irgendwie nach Nordamerika reisen könnte (wonach es zur Zeit nicht aussieht), 
erwarten wir größte Probleme bei den bevorstehenden verschärften Sicherheitskontrollen. 
Wir wären auf Midway, das Equipment aber womöglich im Bombenkeller. Diese Risiko 
wollen wir nicht eingehen. Je nach Entwicklung der conds, bietet sich vielleicht Anfang 
nächsten Jahres noch mal eine Gelegenheit.
Leider haben wir auch (noch) keinen Alternativplan.
73 und best dx de Tom, DL2RUM, Rudi, DL7VFR

Einladung zum OV-Jubiläum beim OV Überwald, F50
Im Frühsommer 1976 entstand der OV Überwald, F50, im DARC e.V. Aus den anfangs 
etwa 25 Mitgliedern sind es nun 44 geworden. Und jetzt ist es Zeit, das 25-jährige 
Jubiläum zu feiern. Dies soll am Sonntag, dem 16.09., im Clubheim ab 14:30 Uhr 
geschehen. Bürgermeister, Presse und UKW-Radio werden auch da sein.
Jeder OM, Oldtimer oder Anfänger ist um so mehr herzlich eingeladen. Es gibt Kaffee und 
Kuchen, Gebäck und jede Art von Getränken. Zu Beginn erwartet Euch gegen 14:30 Uhr 
ein Sektempfang.
Mobil-Einweisung ab 14:00 Uhr auf 145,575 MHz via DLØAJ in FM.
Der Jubiläums-Sonder-DOK ist im September unter '25UB' zu arbeiten. Infos dazu von 
DH1FBP, Tel.: (0 62 07) 58 56 .
(Für den Vorstand, Rudi, DJ7HL)
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